

## 小林隼さん 全国少年柔道大会出場!



「第22回日整全国少年柔道大会」が10月14日に文京区の講道館大道場で開催され、小林隼さん(男衣小5年)が埼玉県の代表として団体戦に出場しました。

全国の強豪48チームが出場した大会で、埼玉県チームは惜しくも2回戦で敗れてしまいました。

小林さんは「残念ながら2回戦敗退でしたが、今まで感じたことのない緊張感の中で精一杯戦えたのは、一緒に練習をしている仲間と先生方の応援があったからだと思います。感謝の気持ちでいっぱいです」と話してくれました。

## 開催されました! 地区運動会

10月に地区体育祭が開催されました。今年は台風等の影響により3地区での開催となりましたが、地域の交流を深める行事として多くの方にご参加いただき、笑顔がそこかしこで見られました。



## 小林純也さん・小林祐希さん 全国空手道選手権大会出場!

10月13日に「第51回全国空手道選手権大会」が大阪市ボディメイカーコロシアムで行われ、小林純也さん(今市)は高校男子形の部に、小林祐希さん(男衣小6年)は小学女子6年形の部に出場しました。全国の強豪が出場した大会で、惜しくも純也さんは2回戦で敗れ、祐希さんは1回戦で敗れてしまいました。

純也さんは「今回は満足のいく結果を残すことができず悔しかったですが、大会で得た経験はとても大きいので、高校での部活動に生かしていきたいと思います」、祐希さんは「あまりよい結果を残せなかつたので、これからしっかりと稽古に励みたいと思います。来年も全国大会に出場し、次こそよい結果を残せるよう頑張ります」と話してくれました。



## 本間涼夏さん 日本学生陸上競技対校選手権大会出場!



9月6日から8日まで「天皇賜盃第82回日本学生陸上競技対校選手権大会」が国立競技場で開催され、本間涼夏さん(塙田・聖学院大2年)が800mと4×400mリレーに出場しましたが、惜しくも予選通過はなりませんでした。

本間さんは「大学生日本一を決める今大会では悔いの残る結果でしたが、この経験を生かして頑張ります。日ごろ応援してくださる先生方、友人に感謝しています。夢は叶う!」と話してくれました。

## 設樂啓太さん・設樂悠太さん・小山司さん 出雲駅伝出場!



10月14日に「第25回出雲全日本大学選抜駅伝競走」が島根県出雲市の出雲大社～出雲ドーム前の6区間44.5kmのコースで行われ、設樂啓太さん(赤浜・東洋大4年)、設樂悠太さん(同)、小山司さん(赤浜・帝京大4年)が出場しました。

16大学・21チーム(地区学連選抜チーム等含む)が出場した大会で、設樂啓太さんが第6区を、設樂悠太さんが第3区を走った東洋大は第2位で、小山さんが第3区を走った帝京大は第12位でした。

設樂啓太さんは「後半漬れる覚悟で最初から積極的なレースをしました。最後の出雲駅伝での優勝を目指に臨んだので、今回の結果は悔しいです。次の全日本大学駅伝にベストコンディションで臨めるように頑張ります」、設樂悠太さんは「監督の指示どおりに走れず悔いが残りました。中盤ではペースを上げ、自分のペースで走りましたが、思うようなレース運びはできませんでした。この悔しさを全日本大学駅伝につなげて優勝を狙いたいです」、小山さんは「我がチームはレース序盤から出遅れてしまい、最後までレースの流れに乗ることができずに力不足を痛感しました。この悔しさを胸に、次のレースに向けて日々精進してまいります」と話してくれました。

## 花輪利一郎さん 町村監査功労者表彰を受けられました!

10月8日の全国町村監査委員協議会で、町の代表監査委員の花輪利一郎さん(金尾)が町村監査功労者表彰を受けられました。

花輪さんは、平成17年6月から町の代表監査委員として、長年町の監査に尽力されています。平成23年には県の町村監査功労表彰を受けられ、平成25年4月からは埼玉県町村監査委員協議会会长に就任されています。こうした功績が認められ、今回の表彰となりました。

花輪さんは「この度、町村監査功労者表彰を受け、大変うれしく思います。これを励みに、これからも地方自治における監査の重要性を受け止めて、町の監査委員として研鑽を重ねていきたいです」と話してくれました。

